



Diputada sobrevive a atentado durante intento de asalto en Tepeji del Río, Hidalgo



Tepeji del Río, Hgo.- (Vanguardia de Veracruz).- La diputada federal María Luisa Mendoza Mondragón, representante del distrito uno de Jilotepec, fue víctima de un intento de asalto que dejó su automóvil baleado mientras circulaba por Tepeji del Río, Hidalgo.

El incidente ocurrió durante la noche, cuando la legisladora regresaba a Jilotepec, Estado de México, a la altura de Santana Azcapotzaltongo, donde el vehículo en el que circulaba se detuvo debido a piedras en el camino.

Según la diputada, al detenerse, los asaltantes se acercaron, pero sus acompañantes reaccionaron rápidamente, permitiéndoles reanudar la marcha. Sin embargo, los delincuentes dispararon contra el auto, alcanzándolo en tres ocasiones.

<https://vanguardiaveracruz.com/diputada-sobrevive-a-atentado-durante-intento-de-asalto-en-tepeji-del-rio-hidalgo/>